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Telescopic Roll Ups

Hochwertige Roll Ups in silber mit verstellbarer Teleskopstange für eine Höhe bis 220 cm
High-quality roll ups in silver with adjustable telescopic pole for a height of up to 220 cm

 Ab 120 cm Breite mit 2 Teleskopstangen für gerade, stabile Ausrichtung
 From 120 cm width with 2 telescopic poles for straight, stable alignment

Premium: Kassette zum Aufklappen mit Klemm-Mechanismus für die Grafi k, Stellrad außen zum Spannen der Grafi k 
 In den Breiten 85 und 100 cm auch in schwarz und weiß erhältlich
 Premium: Cartridge with swing open mechanism and clamp profi le top and bottom, Control wheel outside 
 to clamp the graphic. Also available in black and white in widths of 85 and 100 cm

Comfort: Kassette mit Klebevorlauf unten. Auch in XXL mit einer Breite von 200 cm verfügbar
Comfort: Cartridge with leader. Also available in XXL with a width of 200 cm

 Set bestehend aus Kassette, Klemmschiene, Teleskopstange und gepolsterter Tasche mit Längsreißverschluss  
 Set includes cartridge, snap profi le, telescopic pole and padded nylon bag with horizontal zipper Cartridge Premium

Cartridge Comfort



	 LED-Spot 5 Watt in silber oder schwarz
	 LED-spotlight 5 watt in silver or black

	 Gepolsterte Nylontasche mit Längsreißverschluss		
	 Padded nylon bag with horizontal zipper
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